



Dr. Werner Schnappauf: „Ich habe schon viele Messen gesehen, aber keine die in einer so engagierten, ehrenamtlichen Form organisiert wurde.“
Fotos: W. Götz, H. Bauer, Ch. Vincow

Messe-Echo:
99 Prozent der Besucher beurteilten die Landshuter Umweltmesse mit „hat mir sehr gut“, bzw. „hat mir gut gefallen“. Ebensoviele Aussteller möchten wieder kommen.

Messepark · Sparkassenarena
Landshuter Umweltmesse
Do. 23. bis So. 26. März 07

Eintritt Frei!
taglich 10 bis 18 Uhr

Umweltlotterie

Bauen & Wohnen
Natur & Technik
Energie & Mobilität
Gesundheit & Ernährung

www.landshuter-umweltmesse.de, Tel. 0440 940-100, 0440 940-101
www.messepark.de, Tel. 0440 940-100, 0440 940-101



Die Politprominenz war sich beim Messerundgang einig: Ob Chinesen oder Inder - wir in Bayern wollen der Welt zeigen, daß Wirtschaftswachstum möglich ist, ohne auf Kosten der Umwelt zu gehen.

„Riesenkompiment“ an die Organisatoren

Dr. Werner Schnappauf betont die Notwendigkeit umweltschonender Vorsorge



Energie aus heimischen Wäldern: Holz-Hackschnitzel als Ersatz für Öl- und Gas fördert die regionale Wirtschaft und schafft Arbeitsplätze. Die Kaufkraft bleibt in der Region!



Die Landshuter Umweltmesse: „Ein Zeugnis für die Zukunftsentwicklung unserer Heimat“, so der bayerische Umweltminister Dr. Werner Schnappauf.



Fortsetzung folgt: Das Organisationsteam des Landshuter Umweltzentrums arbeitet jetzt schon an der Wiederholung der erfolgreichen Veranstaltung.

Und das meinten die Aussteller:

„...gute und solide Vorbereitung und Planung durch das engagierte Organisationsteam...“ „...professionelle Organisation...“ „...das habe ich noch nie erlebt...“ „...auf Qualität der Aussteller geachtet...“ „...höchste Werbeanstrengungen...“ „...sensationell: Eintritt und Parken frei...“ „...ungezwungene Atmosphäre...“ „...rege und angenehme Gespräche mit den Besucher...“ „...gute Mischung und hochwertige Produkte...“ „...Messepublikum war offen, interessiert und nett mit hoher potentieller Kaufkraft...“ „...gute Kontakte - positive Stimmung...“



Es liegt in unserer Verantwortung unsere Umwelt zu schützen: Denn den Kinder gehört die Welt von morgen.



„Ein absolutes Traumergebnis“: Unerwartet viele Besucher zog die Landshuter Umweltmesse an. Alleine am Sonntag kamen mehr als 4.500 Menschen auf die Messe.